
 

Communiqué de presse – Paris, le 25 septembre 2014 

 

La Ville de Paris regrette la non-application 
de la circulation alternée 

 

Christophe Najdovski, adjoint à la Maire de Paris, a fait part jeudi soir de « la déception de la 
Ville de Paris après le choix du gouvernement de ne  pas appliquer la circulation alternée ». 

« La lutte contre la pollution appelle une mobilisation de tous les acteurs concernés, à l'échelle 
locale, nationale et internationale. Ville, Région et État, nous devons avancer ensemble sur cette 
question essentielle de santé publique », a souligné l’adjoint à la Maire. 

 « La circulation alternée dès le quatrième jour de pic de pollution, est une solution d'urgence utile et 
nécessaire. Anne Hidalgo va s'adresser au Premier ministre pour demander l'automaticité de ces 
mesures d'urgence », a-t-il annoncé. 

 La Ville souhaitait aussi que l'Etat impose aux poids lourds de transit le contournement de l'Ile-de-
France et prenne des mesures de restriction de la circulation envers les cars de tourisme. 

 « Nous devons aussi penser à moyen et long terme » a souligné l’élu. « La Ville de Paris a 
commencé à engager des mesures ambitieuses pour améliorer la qualité de l'air. Dès la fin 2014, 
nous n'aurons plus aucun véhicule berline diesel ; nous avons lancé les études pour renforcer les 
transports collectifs ; nous soutenons les circulations douces et l'auto-partage », a-t-il détaillé. 

 « Nous appelons l'Etat à être notre partenaire privilégié sur toutes ces actions », a conclu 
Christophe Najdovski. 
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